

## Provincia de Mendoza: Un nene jugaba con un encendedor, quemó un peluche y desató un feroz incendio en su departamento



Un insólito episodio ocurrió esta tarde en la localidad mendocina de Godoy Cruz cuando **un nene se puso a jugar con un encendedor** y desató un **feroz incendio en su casa**.

El incidente comenzó ayer cerca de las 17.30 en una vivienda ubicada en la calle México al 1800. Múltiples llamados de vecinos alertaron al 911 sobre el fuego que provenía de un complejo de departamentos.

Según relató la persona que estaba a cargo en el lugar, el nene aprovechó un momento de distracción y se puso a manipular un encendedor que encontró en un dormitorio.

Fue entonces que **la llama alcanzó a un peluche** que tenía cerca y en cuestión de segundos se desató un terrible incendio. El fuego no solo avanzó sobre esa habitación, sino que lo hizo **también en gran parte del departamento** y dañó casi toda la estructura.

Afortunadamente, **no se registraron víctimas lesionadas ni intoxicadas** como resultado del accidente. Trabajaron en el lugar bomberos del Cuartel Central y policías.

La Oficina Fiscal N°4 de Godoy Cruz tomó intervención en el caso para investigar los detalles y circunstancias del suceso que pudo haber sido una tragedia.

## **El antecedente en San Juan**

**Hace dos meses**, un evento de características similares tuvo lugar en el barrio Independencia, **en San Juan**. Un nene de cuatro años jugaba con un encendedor en una habitación y provocó un brutal incendio en su casa.

La mamá del menor, en aquel entonces, explicó a las autoridades policiales que **su hijo había prendido fuego un colchón sin querer** cuando manipulaba un encendedor. Las llamas se propagaron rápidamente y consumieron la totalidad de la habitación.



Un nene de 4 años prendió fuego un colchón y quemó su casa en San Juan. (Foto: Gentileza San Juan 8)

Ante la tensa situación, se activó la intervención del cuerpo de bomberos, quienes lograron sofocar el fuego, aunque lamentablemente la habitación sufrió pérdidas totales.

De todas formas, ninguno de los miembros de la familia fue alcanzado por el fuego y pudieron salir de la casa en buen estado de salud.

Fuente: TN